

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger!

„Ein ereignisreiches Jahr geht zu Ende.“ Oft haben wir diesen Satz gehört oder gelesen. Und gleichwohl ermuntern uns diese Worte stets aufs Neue, nachzudenken über die Ereignisse im vergangenen Jahr - Gelungenes und Enttäuschungen - und darüber, was uns im Neuen Jahr erwartet.

In unserer Marktgemeinde hat sich in 2016 viel getan. Gemeinsam konnten wir eine Reihe von Vorhaben erfolgreich umsetzen. Dafür gehört vor allem ein herzliches Dankeschön allen, die dazu beigetragen haben, all denen, die sich in unseren sozialen Einrichtungen, gemeinnützigen Organisationen und Vereinen, in unseren Helferkreisen sowie aus eigener Initiative zum Wohle aller Mitbürgerinnen und Mitbürger eingebracht haben.

In diesen Dank einschließen möchte ich auch alle Aktiven in unseren Freiwilligen Feuerwehren, bei den Helfern vor Ort und bei den Rettungsdiensten für ihren stets selbstlosen Einsatz für in Not geratene Mitmenschen.

Mit meinem Dank verbinde ich gleichzeitig die Bitte an Sie alle, im neuen Jahr nicht nachzulassen und weiterhin mit ungebrochenem Eifer, mit Ihren Ideen, nach besten Kräften an der Weiterentwicklung der Marktgemeinde und deren Erhalt als lebens- und lebenswerte Heimat mitzuwirken.

„Niemand weiß was in ihm steckt, solange er nicht versucht, alles herauszuholen.“
(Ernest Hemingway)

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen ganz persönlich und im Namen des Marktgemeinderates und der Marktverwaltung ein friedvolles Weihnachtsfest und für das neue Jahr Gesundheit, Glück, Erfolg und Gottes Segen.

Ihr


Peter Högg
Erster Bürgermeister

